

Mardi 9 mars 2021

Chers parents,

Le conseil d'enfants a décidé cette année d'organiser une action de solidarité qui s'appelle:

«un cahier, un stylo, des ciseaux pour la Guinée»

Nous avons besoin de votre aide pour aider les enfants de Guinée qui manquent de matériel dans leur école.

Pourrez-vous rapporter à l'école un cahier, ou un stylo ou des ciseaux ou même les trois objets "meufs".

Nous allons ensuite les expédier en Afrique au mois de juin

Merci d'avance pour votre générosité!

Ensemble nous ferons des heureux!

Les élèves du Conseil d'enfants de Lallier B.

Mohammed

omar

Léo

Lyrine

Adam



Haydan

Mamadou

Ryad

Kady

Julio

Abou-Libiane

Malayah

Amal

Laba.

Zaïen

Maïssa

Nathalie